

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

a. Simpulan

1. Arus kas operasi berpengaruh positif terhadap *return* saham. Apabila arus kas operasi meningkat maka *return* saham akan meningkat, begitu pula sebaliknya apabila arus kas operasi menurun maka *return* saham akan menurun.
2. Arus kas investasi berpengaruh positif terhadap *return* saham. Apabila jumlah arus kas investasi suatu perusahaan meningkat maka *return* saham suatu perusahaan akan meningkat. Begitu pula sebaliknya, jika jumlah arus kas investasi suatu perusahaan menurun maka *return* saham perusahaan tersebut akan menurun.
3. Arus kas pendanaan berpengaruh positif terhadap *return* saham. Apabila jumlah arus kas pendanaan suatu perusahaan meningkat maka *return* saham suatu perusahaan akan meningkat. Begitu pula sebaliknya, jika jumlah arus kas pendanaan suatu perusahaan menurun maka *return* saham perusahaan tersebut akan menurun.
4. Laba akuntansi berpengaruh positif terhadap *return* saham. Hal ini berarti peningkatan atau penurunan jumlah laba akuntansi akan berpengaruh terhadap jumlah peningkatan atau penurunan *return* saham.

5. *Current ratio* tidak berpengaruh terhadap *return* saham. Hal ini berarti peningkatan atau penurunan jumlah *current ratio* akan tidak akan berpengaruh secara signifikan terhadap *return* saham.

b. Implikasi

1. Bagi Penelitian

Arus kas operasi, arus kas investasi, arus kas pendanaan, dan laba akuntansi terbukti dapat mempengaruhi *return* saham secara positif. Hal ini dapat dijadikan dasar sebelum membuat keputusan investasi perlu menganalisis terlebih dahulu bagaimana kinerja arus kas perusahaan supaya mendapatkan *return* saham sesuai dengan keinginan. *Current ratio* memang tidak berpengaruh terhadap *return* saham tetapi *current ratio* dapat menjadi tolak ukur yang penting untuk menilai kinerja perusahaan dalam menghasilkan laba dan membayar kewajiban jangka pendeknya. Hasil penelitian ini dapat dijadikan referensi bagi studi dan penelitian lebih lanjut mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi *return* saham.

2. Bagi Investor dan Masyarakat

Penelitian ini dapat memberikan kontribusi berupa referensi tambahan bagi investor dan masyarakat sebelum membuat keputusan investasi. Pada umumnya hampir semua investasi mengandung unsur ketidakpastian. Oleh karena itu dalam melakukan investasi, investor harus mempertimbangkan secara matang mengenai beberapa hal yang sangat penting dalam pengambilan keputusan investasi seperti melihat arus kas operasi, arus kas investasi, arus kas pendanaan, dan laba akuntansi.

3. Bagi Perusahaan

Penelitian ini dapat dijadikan sebagai referensi dan masukan bagi perusahaan yang ingin meningkatkan *return* saham untuk lebih memperhatikan faktor-faktor yang dapat berpengaruh positif terhadap *return* saham seperti arus kas operasi, arus kas investasi, arus kas pendanaan, dan laba akuntansi.

c. Saran

Berdasarkan hasil koefisien determinasi (*adjusted r square*) telah diperoleh nilai sebesar 0,224 yang menunjukkan bahwa terdapat 22,4% variabel *return* saham yang dapat dijelaskan oleh variabel independen dalam penelitian ini yang terdiri dari arus kas operasi, arus kas investasi, arus kas pendanaan, laba akuntansi, dan *current ratio*. Hal tersebut menunjukkan bahwa masih terdapat 77,6% faktor lain diluar variabel yang dapat menjelaskan *return* saham. Jadi saran yang dapat diberikan adalah untuk melakukan studi lebih lanjut dan memperluas cakupan variabel-variabel yang dapat berpotensi mempengaruhi *return* saham.